



Mi Universidad

ensayo

Nombre del Alumno: Cristhian Arturo Sánchez Díaz

Nombre del tema:

Nombre de la Materia: psicología evolutiva

Nombre del profesor: Antonio Galera Pérez

Nombre de la Licenciatura: psicología

Cuatrimestre: 7

¿Qué es la conducta?

Esta es una pregunta que en un primer momento muchos podrían llegar a catalogar como una pregunta con una respuesta sencilla o muy fácil de responder pero la verdad que esta es una de esas preguntas que pueden tener respuestas tan amplias que existen muchísimos artículos de distintas fuertes y aspectos de vista y es que esta simple pregunta puede tener muchísimas respuestas como podría ser del parte del pensamiento común, el pensamiento conductista o desde el punto de la gramática y es que si a la persona común le preguntas ¿Qué es la conducta? Ellos podrían llegar a pensar que es algo tan simple como el movimiento de un ser vivo o del movimiento de alguna de sus partes y es que la conducta esta implícitamente considerada como algo que tiene que ser estrictamente visible, pero si le hiciéramos la pregunta de ¿consideran que un calculo mental es una conducta? La respuesta común seria simplemente que no , puesto que no hay una visualización física de este acto pero la pura verdad es que el dictamen de la respuesta al cálculo mental podría ser considerada como una conducta , por lo que podríamos decir que el proceso mental no es considerado una conducto y con esto podemos afirmar que la conducta en este caso tomado en cuenta como simplemente como la respuesta es el ultimo eslabón que comienza desde el momento en que se implementa el estímulo inicial es decir la pregunta que nos hizo realizar el cálculo. Y es que según la escuela del pensamiento conductista se enfocan en el simple hecho de la conducta eliminando o ignorando por completo todo el proceso mental y este simple hecho podría llegar a quitarle validez a este hecho y es que todo el mundo podría indicar que el proceso mental que por lo general nos toma uno o unos minutos desde el momento en que nos realizan el estímulo inicial es un factor sumamente importante en todo este proceso y no debería ser ignorado dentro de este concepto.

Y dentro del punto de vista de la gramática nos dice que los verbos son acciones y esto podría decir que son conductas y es que desde el punto de vista tradicional el

proceso mental de calcular no es tomado en cuenta como una conducta, pero desde la gramática el proceso de calcular es un verbo al igual que podría serlo conducir o tocar el piano por esto podríamos decir que el proceso de calcular es un verbo y por ende una acción y por ende un comportamiento.